

TITULARIDAD EN LA FISCALÍA**Congreso votará en enero
ratificación: Martha Ávila**

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

La coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, dio a conocer ayer que la votación en el pleno sobre la ratificación de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México se trasladará a un periodo extraordinario, en enero del próximo año.

“Nosotros no tenemos prisa o ya no hay prisa. No hay prisa. Digo, ni la había habido. Porque yo he dicho que esto tiene un proceso y hasta antes de que se termine el nombramiento de la fiscal –el 10 de enero de 2024– se puede hacer la ratificación”, dijo en entrevista en Donceles.

Ello después de que la sesión en la que se votaría el tema se suspendió por falta de quórum y tras el anuncio de la bancada de PRI, de que votará en contra de la ratificación.

Si ese último escenario se confirmara, no se reunirían los 44 votos que necesarios para la ratificación en el cargo por cuatro años más.

**EL
DATO****Comparecencia**

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia tiene hasta el martes próximo para decidir cuál será el formato de la comparecencia de Godoy.

